



Nos élèves chantent au TAP !

publié le 21/03/2019

Depuis sa création en 2014, **Chœur et orchestre des jeunes** s'attache à réunir des jeunes de notre région issus de divers horizons. Cette année les lycéens d'établissement d'enseignements général, technologique, professionnel (**dont le Lycée du Dolmen**) et agricole, et les élèves des conservatoires ont été rejoints par des jeunes en situation de handicap sans pratique musicale régulière. Une occasion de rencontre et de partage autour d'une ambition commune. Au programme de cette 6e édition, le **splendide Requiem de Fauré**, œuvre majeure du compositeur qui frappe par sa paradoxale douceur et son appel à l'espérance, et la création d'un jeune compositeur, auquel l'Orchestre des Champs-Élysées a passé commande pour ce projet. Un très beau programme pour un très beau projet ! Un beau projet mené par sylvain notre animateur culturel.

